2024-06-04

Realiza IECM recuento de votos en Coyoacán y Cuauhtémoc

Autor: Rodrigo Cerezo Género: Nota Informativa

https://www.24-horas.mx/2024/06/04/realiza-iecm-recuento-de-votos-en-coyoacan-y-cuauhtemoc/

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) realiza recuento de votos en tres de 30 distritos electorales, correspondientes a las alcaldías Coyoacán y Cuauhtémoc.

Así lo informó el secretario ejecutivo del órgano electoral, Bernardo Núñez, en la sexta sesión del Consejo General del IECM, al reportar el 98.86% de avance en la validación de los cómputos distritales, al corte de las 11:23 horas.

"Un total de 30 consejos distritales han concluido con el cómputo respectivo y tres en particular están llevando a cabo sesiones de recuento", indicó.

El recuento de votos se realiza en los distritos 9, 12 y 30, correspondientes a la alcaldía Cuauhtémoc y Coyoacán, respectivamente.

En la sesión del Consejo General, el representante de Morena en el IECM, Eduardo Santillán, señaló presuntas irregularidades en los cómputos distritales, por lo que solicitó un recuento "voto por voto".

Por su parte, el presidente de Morena en la CDMX, Sebastián Ramírez adelantó que el partido buscará la impugnación de resultados en Coyoacán, Cuauhtémoc y Cuajimalpa.

"Nos preocupa que en el caso de la alcaldía Cuauhtémoc se haya orquestado prácticamente un operativo para evitar la llegada de nuestra compañera Catalina (...) tenemos más de 15 irregularidades ahora que hemos hecho el recuento de incidentes con actas", mencionó en conferencia.

LEO